
３月定例議会の一般質問は、14名の議員が41項目について行いました。

◆斎藤信治議員
　○空き家対策について　　○視覚障がい者の支援について
　○白岡市をスポーツのまちに　　○成人式の再考を

◆大倉秀夫議員
　○南小通学路の変更と市道舗装について
　○千駄野医院前の水路へ蓋かけ設置を
　○白岡駅東口ロータリー、タクシー駐車場の改善について

◆江原浩之議員
　○新たな産業団地建設について　○オータムフェス開催について

◆井上日出巳議員
　○施政方針について
　○篠津北東部地域における大規模農地利用事業について

◆鬼久保二郎議員
　○市道の維持管理について
　○災害に備えての庁舎の非常用電源について

◆細井　公議員
　○市街地における排水溝の整備について
　○カーブミラーの管理について

◆菱沼あゆ美議員
　○「我が事・丸ごと」の地域ケアについて
　○防災・減災の取組について
　○高次脳機能障がい者の支援について

◆大島　勉議員
　○新白岡駅周辺の開発について
　○集会所の老朽化への対策は
　○地域福祉と地域コミュニティについて

◆渡辺聡一郎議員
　○市制の「みえる化」推進を
　○受動喫煙対策とタバコのポイ捨て防止を
　○圏央道と経済活性化について

◆石原富子議員
　○学童保育の指定管理移行について
　○公契約条例の策定について
　○市の材木利用の方針策定について

◆遠藤　誠議員
　○農家世帯状況調査票について
　○先の市長選への異議申し立てについて
　○監査の範囲拡大は　　○議員等の報酬改定について
　○市民活動センターについて
　○文化の市民ニーズについて

◆関口昌男議員
　○白岡市に働く労働者の労働環境等の改善を
　○学童保育所の指定管理者制度の導入について

◆高木隆三議員
　○食品ロスについて
　○介護離職ゼロへの取組について

◆黒須大一郎議員
　○窓口サービスの向上について
　○新たな子育て支援について
　○人材育成について　○土地利用について

※１人につき２項目までを要約して掲載しています。

　通学している中学校に希望する

部活動がなく嘆いている生徒が多

数いる。静岡県磐田市では、中学

校の外に地域スポーツクラブ「磐

田スポーツ部活」を創設し、希望

する部活ができるようにした。当

市でも実現し「スポーツのまち」

にできないか。

部活動支援でスポーツ
のまちに問

　広報しらおかや議会だよりなど

から情報を得ることは、市民が等

しく持つ権利である。しかし、視

覚障がい者は困難である。一方、

点訳や音読サービスなどの利用者

は少ない。支援を拡充するために

ボランティアなどを積極的に支援

することはできないか。

視覚障がい者の支援
拡充を問

　生徒の希望を叶えたい思いはあ

るが、地域スポーツクラブの実現

には、練習場所や指導者、生徒の

安全の確保が大きな課題となる。

引き続き協力いただいている部活

動ボランティアや地域のかたがた

の力を借りながら、部活動の在り

方を工夫・改善していく。

部活動の在り方を工夫・
改善していく答

　ボランティアグループは、地域

福祉の担い手であり、その活動内

容などを広く市民の皆様に知って

いただくことは、極めて重要であ

ると認識している。今後も、社会

福祉協議会の意見をききながら、

広報しらおかに掲載するなど支援

していきたい。

広報に掲載するなど
支援していく答

音読サービス用機器

（開白会）
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